

Presse AG spielt Liebesengel

Mit einem Tag Verspätung war es am Montag, den 15.02.2016, endlich soweit.

Die Liebesengel der Rottacher Mittelschule konnten ihre Arbeit erledigen, indem sie zahlreichen Mitschülern zum Valentinstag mit Rosen und gegenseitig geschriebenen Sprüchen eine Freude bereiteten.

Nicht nur die Schüler haben sich darüber gefreut, sondern auch die Lehrer waren beteiligt.

Dank der positiven Rückmeldungen wird der Liebesengel im kommenden Jahr vielleicht wieder zu schlagen.

